
校名

校長名

大阪府立八尾北高等学校　西館１階　会議室

出席者(委員）

開催場所

岡田耕治会長　・　村上自子副会長　・　土橋恵子委員　・　髙松一仁委員

学校運営協議会　　　議事録

府立八尾北高等学校

岡本　泰弘

開催日時 令和　４年２月３日（木）　１５　:　３０　～　１７　:　００　

出席者(学校） 校長・事務長・教頭・首席・各分掌長・各学年主任・各主担・初任者　合計（15　）名

傍聴者 なし

議題等(次第順）
１．校長挨拶
２．委員紹介、出席者紹介
３．報告
　（１）学校教育自己診断結果分析報告
　（２）各分掌・各学年重点目標達成状況報告
４．協議
　（１）令和３年度　学校経営計画及び学校評価
　（２）令和4年度　学校経営計画及び学校評価
５．連絡
　

協議資料

・令和３年度学校教育自己診断結果分析報告書
・令和３年度重点目標達成状況報告書
・37期　進路状況
・令和３年度　学校経営計画及び学校評価
・令和４年度　学校経営計画及び学校評価

備考



日時

会場

　　（２）重点目標達成状況報告
　　　①学習指導部…目標を達成したとは言えないが、前年度に比べ改善を進めることができた。
　　　②生活指導部…生徒に対して規則の周知徹底を進める。
　　　　　　　　　　　　　　教員間での指導に違いがないように指導の共有を進める
　　　③保健指導担当…感染症対策について（昼食指導など）、スクールカウンセラーについて、
　　　　　　　　　　　　　　　避難訓練実施報告
　　　④自主活動育成担当…体育祭・文化祭アンケートに対する生徒・教員のアンケート結果の分析
　　　　　　　　　　　　　　　　　　クラブ活動についての現状報告
　　　⑤ガイダンス…3年生課題研究発表会について結果報告。本年度の就職内定率・進学状況について。
　　　⑥人権教育主担…コロナウイルスの影響で中止となった行事もある中、
　　　　　　　　　　　　　　　近隣中学などとは出来る範囲で交流がとれている。
　　　⑦３年…課題研究発表会について、chrome　bookを活用して取り組んだ。
　　　⑧２年…学年行事を全く行えておらず、日常生活に制限がかかっていることにストレスを感じている様子。
　　　⑨１年…生徒の規範意識をあげれるよう学年間で協力して対応している
　　質疑応答
　　　Q：携帯指導の事案にはどのようなものが多いか
　　　　A：授業中の使用に対する取り上げ指導が多い。鏡の代わりに使うものが増えた。

次回の会議日程

令和４年６月16日（木）15：30～

大阪府立八尾北高等学校　西館1階　会議室

協議内容・承認事項等（意見の概要）

４.協議
　（１）令和3年度学校経営計画及び学校評価について
　　　Q：コロナウイルスの影響で不登校生徒は増えたか
　　　　A：「コロナ不安」という扱いになるケースになり、不登校生徒の正式な数は現在、把握できていない
　　　Q：学校生活のマナー指導とはなにか
　　　　A：「あいさつ」と「言葉遣い」が基本土台としてあるべきだと考えている。
　　　　　　現状、生徒は十分にできているとは言えない。
　　　Q：スカート丈の長さを変更した39期の生徒の様子はどうか
　　　　A：スカートを切る生徒がいる。規則を破り、違反行動をよしとしている状態はよろしくない。
　　　　　　普段から規則を守るという意識を持たせるため、引き続き指導は継続する。
　　　　　　また４０期の生徒にも３９期と同様の指導を行うため、変化は見えてくるのではないか。
　　　O：学校訪問へのお礼のお言葉
　　　O：オンライン授業実施についても教員方の努力がみえた
　　　O：オンライン授業実施までの期間について、もう少し早く対応できたのではないか
　　　O：養護教員を二人体制に戻す主張は続けるべき
　　　O：感染症対策に対する助言、消毒液の設置量を増やし、消毒する機会などを増やすべきだ
　（２）令和4年度学校経営目標について
　　　O：18歳成人に伴う教育を計画案に盛り込むべき。
　　　O：全職員で在留資格についての周知する機会を作るべき。
５.連絡
　本年度で辞任される委員の紹介。任期が残っている委員への継続依頼。

１．校長挨拶
　　（１）学校行事について
　　　　①12月23日　芸術鑑賞を本校体育館にて午前・午後の2部構成で実施
　　　　② 1月14日　3年生課題研究発表会を東大阪文化創造館にて実施
　　　　③２年生修学旅行中止報告。
　　（２）コロナによる休校措置について（大阪府の規定変更、休校措置、1学年学年閉鎖報告）
２．委員紹介、出席者紹介
３．報告
　　（１）学校教育自己診断結果分析報告
　　　①3年…数値が減少している項目についての分析報告。数値が増加している項目について分析報告。
　　　②2年…全体的に数値が減少している。
　　　　　　　　　入学当初からコロナウイルスの影響で学年行事を行えていない影響もある。
　　　③1年…校則変更に関する不満が多いが理解を得る努力を続ける。
　　　④PTA…コロナ禍という中でも一定の評価をいただいている。
　　　⑤教職員…各項目に対する分析
　　質疑応答
　　　Q：教員の授業の持ち時間はどれぐらいか
　　　　A：週ベースで昨年度18時間から今年度は17時間、次年度は16時間を予定
　　　Q：持ち時間が減少すれば、教員の数は減るのか
　　　　A：生徒数に比例するので教員が減ることはない
　　　Q：開講科目は減るのか
　　　　A：希望が少ないものは閉講することはある。しかし、進学や就職に関するものはその限りではない。


